

appui précieux et pour les riches offrandes que la plupart d'entre eux nous ont remises et qui, avec les envois si nombreux et si variés des commerçants de notre ville, ont complété l'ensemble remarquable des lots offerts au public.

« Nous espérons donc, en présence de ces marques unanimes de sympathie que, s'il devenait plus tard nécessaire de faire encore appel à la bienfaisance lyonnaise, tous, nous nous retrouverions disposés à de nouveaux efforts et à des sacrifices qui portent en eux-mêmes leur récompense. »

Nous nous associons à ces remerciements, à ces vœux et à cette espérance, nous dont la modeste publication a été si bien accueillie par les grands journaux, et qui, à défaut de force, d'influence et de pouvoir, avons du moins mis tout notre cœur à l'œuvre si bien conduite par nos confrères.

A. V.